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Juegos alternativos por la Igualdad 

Deportes sin sexo

ER a más de 2.000 chicas y chicos jugando, bailando y dis
frutando en un pabellón, junto a los monitores y profesores, en los 
denominados Juegos y Deportes Alternativos por la -Igualdad, supone 
la ruptura con la discriminación de sexos en el deporte y la confirma
ción de que existen juegos alternativos en los que la igualdad alcanza 
su máximo protagonismo. 

En esta edición han participado más de 5.500 alumnos de distintos 
colegios e institutos de Getafe, con la intención de dar a conocer acti
vidades lúdico-deportivas alternativas y aceptar el reto que suponía 
competir con otros y otras, sin que ello supusiera actitudes de rivali
dad, entendiendo la oposición como una estrategia de juego y no como 

.-:,,1' itlJ - ··1 _ .. 

¾'7r;,�\ J

una actitud frente a los demás. Fomentar este tipo de activi
dades, supone un paso adelante en una educación igual para 
todos. h 



� ditorial 

Mil cartas que no deben caer en saco roto

IL alumnos de Getafe, de educación primaria y secundaria, han dirigido otras tantas cartas al 
Ministerio de Fomento, a cargo del cual se encuentra Rafael Arias Salgado, para decirle de una manera 
clara y rotunda que paren de una vez las agresiones medioambientales al Sur madrileño; especificando 
las que más afectan a Getafe y su entorno. 

Esta iniciativa, compartida con los grupos ecologistas y con el propio Ayuntamiento, pone de 
manifiesto la preocupación que existe por las futuras actuaciones que se van a llevar a cabo: Trazado 
de la M-50, incineradoras, depuradoras, trazado del Tren de Alta Velocidad Sevilla-Barcelona, 
deterioro del Parque del Sureste; y un largo etcétera de sobra conocido por los responsables de ese 
Ministerio. 

Estas mil cartas, junto a las firmas, se han entregado en las dependencias ministeriales para dar 
testimonio de la desaprobación que existe, en las futuras generaciones, con la política tan negativa que 
está llevando a cabo el Gobierno a nivel autonómico y nacional en esta materia. De todo esto se puede 
desprender, como así lo recoge la LOGSE, que los alumnos de Getafe sí están comprometidos con el 
tema medioambiental y todo lo que le concierne. 
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�t:, sociaciones uveniles 

¿,Qué es una ETT? 
NA ETT (empresa de trabajo temporal) es una 

empresa que se dedica a contratar mano de obra (trabajadores) 
para cederlos a otras empresas (empresa usuaria). El trabajador 
tiene una relación laboral con la ETT y trabaja en otra. 

La ETT contrata trabajadores y luego suscribe un contrato de 
"puesta a disposición" con otra empresa que consiste en cederles 
los trabajadores que contrató. 

El desempleado se inscribe en el registro de la agencia, que lo 
contratará cuando haya una empresa que necesite cubrir un 
puesto de trabajo adaptado al perfil del parado. La ETT paga la 
nómina, da de alta en la Seguridad Social y realiza el papeleo. 
Por lo que recibe de la empresa que solicita el servicio, sale la 
mayor parte del salario de los trabajadores. 

La ETT no podrá contratar a trabajadores: 
Para sustituir a trabajadores en huelga. 

- Para trabajos penosos o peligrosos.
- Para empresas que en los doce meses anteriores hayan

realizado despidos improcedentes o ajustes de plantilla por 
causas económicas o tecnológicas. 

Están prohibidos: 
- Los contratos de aprendizaje.
- Las cláusulas que obliguen a los trabajadores a pagar

dinero a las ETT por ser contratados. 
- Realizar trabajos peligrosos.

Se tiene derecho a: 
- Una indemnización al término del contrato de puesta a

disposición (la parte proporcional a doce días de salario por cada 
año de servicio). 

4 - Formación que correrá a cargo de la ETT (incluso está
obligada por ley a destinar una partida para este concepto). 

¿QUÉ ES LO QUE PIDE LA JOC? 

Hemos elegido esta reivindicación porque representa 
justamente lo contrario a un empleo estable y digno. 

Queremos empleo estable y digno: 
- Un contrato estable frente a la temporalidad que están

potenciando las ETT. 
- Un salario digno, ante el salario que cobran los

trabajadores de una ETT (las ETT se quedan con hasta el 40% 

Por la Creación de EMPLEO 
ESTABLE y DI6NO para TODOS

del salario del trabajador), en la mayoría de los casos inferior al 
SMI y con diferencias salariales de hasta el 50% realizando el 
mismo trabajo. 

- Un horario equilibrado, frente al "si no lo quieres hay
muchos esperando" que utilizan las ETT. La jornada de algunos 
jóvenes supera las diez horas. 

- Un despido justo,. ante la oferta de las ETT, que son
·contratos para una semana o quince días.

Los jóvenes no queremos como un deseo inalcanzable tener
un trabajo digno; lo reivindicamos porque es parte de nuestros
derechos fundamentales. Y un trabajo no de cualquier manera
como nos ofrecen las ETT, uno que nos dignifique cmno jóvenes
trabajadores e hijos de Dios y qve no se nos trate como bestias de
carga, como meros elementos en la dinámica productiva del
sistema capitalista. h

JUVENTUD OBRERA CRISTIANA DE GETAFE 

La mujer, tercera

parte de la fuerza

de trabajo 
UNQUE el día 8 de marzo ya 

quedó muy atrás, desde LAULANE
COMISION DE SOLIDARIDAD 
queremos reflejar la imagen de la mujer 
en el Tercer Mundo, así como la situación 
injusta en la que se encuentra. 

Siendo los hombres los que emigran 
para encontrar trabajo en otros países, es 
la mujer quien tiene la responsabilidad 
de sacar a la familia adelante en una 
"doble jornada" que resulta de ocuparse 
de la casa y de los hijos/as y, además, 
trabajar. 

Ellas, representan una tercera parte de 
la fuerza de trabajo en los países en vía de 
desarrollo, donde en la producción, en el 
tratamiento de los alimentos y en el 
almacenaje tienen un papel muy 
importante. 

Pero este aumento de 
responsabilidades asumidas por las 
mujeres no va acompañado de un 
aumento correspondiente de poder e 
influencia en los organismos directivos de 
la sociedad. 

1 Que 110 te CHUPEN 

la SANGRE 1 

A pesar de la importancia de su 
aportación a la producción y a la vida 
social, sufren aún graves desventajas en 
comparación con el hombre. 

HAY ALGO que HACER 

".' 
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También una educación inadecuada 
tiene como consecuencia que las 
mujeres desconozcan sus derechos en 
la vida conyugal, familiar, social, 
cultural, etc. Estos derechos ni son 
respetados, ni protegidos y a veces ni 
conocidos. h 

LAULANE-COMISIÓN SOLIDARIDAD 



1 El bastión de la derecha
A no es de centro, ni de 

centro-derecha. Ahora ha quedado 
claro para todos que el Partido Popu
lar es, de derechas. Sin más, sin palia
tivos. Y ha quedado claro 
porque ha sido su líder 
máximo, su Presidente, José 
María Azoar, quien así lo ha 
declarado. 

Ha sido una declaración 
que hay que agradecerle 
porque elimina definitiva
mente cierta confusión 
existente acerca de la exacta 
ubicación ideológica del PP. 

También porque ha quedado claro 
que el proclamado centrismo de 
Azoar y sus huestes sólo era un 
reclamo electoral, una careta que se 
han quitado al año justo de ocupar el 
poder. S eguramente porque son 
conscientes de que ya no engañan a 
nadie, si es que hubo ciudadanos tan 
ingenuos que en algún momento se 
creyeron semejante patraña. Porque 
si los hubo, después de un año de 

gobierno del PP, si hubo ingenuos 
que pudieron creer que este partido 
era de centro o de centro-derecha (y 
seguramente sí que los hubo), a 

es tas  alturas ya estarán 
más que convencidos de 
que estamos ante la dere
cha pura y dura, ante la 
clásica derecha reacciona
ria .  Como dice Azoar: 
"Junto con Alemania, el 
último bastión de la dere
cha en Europa." 

Y se habrán convencido 
sólo con darse cuenta de lo 

que hace el Gobierno. Al advertir 
cómo se ataca a la escuela pública al 
tiempo que se favorece descarada
mente a la privada y, fundamen
talmente, a la religiosa y si es del 
Opus, mejor. Cómo se intenta destruir 
la sanidad pública para favorecer a la 
privada. Cómo se utiliza partidista
mente a la TV pública, al tiempo que 
se la degrada con programas basura. 
Cómo se acosa a los medios de comu-

olíticos 

nicación independientes y se pretende 
su destrucción si se muestran críticos 
con el poder. Cómo se intenta favore
cer a las empresas amigas destruyen
do a las que no lo son. Y, empleando 
para ello, el Parlamento y el BOE.

Cómo se intentan cambiar las reglas 
del juego para no dejar a la oposición 
ejercer el papel que le atribuye la 
Constitución. Cómo se intenta trans
formar el papel del Ministerio Fiscal 
para convertirlo en un instrumento al 
servicio del Gobierno y no de los ciu
dadanos. 

Y lo que es más grave, cómo se está 
llevando a cabo en todos los terrenos 
un ataque a los derechos de los ciu
dadanos consagrados constitucional
mente, empezando por uno de los más 
importantes en una democracia: la 
libertad de información. 

Cé5ar Suárez Bacelar 
CONCEJAL DE SERVICIOS 

GENERALES Y PERSONAL 

ice, Una nueva �oncej�lía para
izquierdaunida la I nteg rac1on Socia 1

STA nueva delegación tiene 
como meta primordial conseguir objeti
vos normalizadores para colectivos en 
dificultad. 

. Las personas con proble
mas de drogodependencias 
van a adqu_irir un relieve espe
cial en el ámbito de la integra
ción laboral en la sociedad, 
camino imprescindible por su 
total reinserción social. 

A cada persona en trata
miento de rehabilitación en el 
CAD (Centro de Ayuda al 
Drogodependiente), y en colaboración 
con la Delegación de Formación y 
Empleo se va a realizar un plan perso
nalizado de promoción y seguimiento 
para su inserción laboral. 

Es necesario prestar atención al fenó
meno de las nuevas drogas de diseño, 
cocaína y alcohol como estilo de consu
mo de tiempo libre y diversión en las 
generaciones jóvenes, interviniendo 
tanto de forma preventiva y asistencial 
por parte del CAD y desde la misma 
Área Social. Desde esta Delegación, se 

están trabajando a nivel asistencial y 
preventivo, los problemas del juego, las 
ludopatías que hasta ahora no habían 
tenido respuesta. 

. Atenderemos las necesi
dades de empleo y vivienda 
de colectivos en dificultades 
(disminuidos físicos y psíqui
cos, enfermos mentales y 
familias monoparentales) 
coordinando medidas de 
apoyo, formación y canaliza
ción a través de sus respecti
vas asociaciones en pos de la 

solución a esas necesidades. 
En concreto, vamos a iniciar tras la 

firma de un convenio con la Comuni
dad, un Proyecto de integración socio
laboral para discapacitados donde 
daremos respuesta a necesidades de 
formación laboral y búsqueda de 
empleo para este colectivo, siempre 
encaminado a su integ'fación en la 
sociedad. 

. Podemos observar en las calles de 
nuestro municipio personas de distintas 
nacionalidades. Necesitamos establecer 

contacto con ellas, y como primer paso 
proponemos la creación de una Oficina 
Municipal de Atención al Inmigrante, 
con funciones de asesoramiento, infor
mación sobre su estancia, residencia, 
permisos de trabajo, etc. 

En resumen, es necesario elaborar un 
"Plan de Inmigración" para darle cober
tura también a esas personas que están 
lejos de sus tierras y hogares por necesi
dades de supervivencia. 

Esta nueva Concejalía de Integración 
Social para proveer de recursos comuni
tarios a los más necesitados de inserción 
en la sociedad no sólo quiere contar, 
sino que necesita que todos vosotros, 
ciudadanos de Getafe, sigáis haciendo 
gala de vuestra actitud solidaria. 

Entre todos haremos más fácil esa 
integración en nuestro mundo, de todas 
esas personas que nos tienden la mano 
para convivir con nosotros. 

Laura Lizaga Contrera5 
CONCEJALA DELEGADA 

DE INTEGRACIÓN SOCIAL 

5 
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L artidos olíticos 

-------

,¡;:;�iar Sobre el proyecto de Ley del Suelo 
L T1ibunal Constitucional, en fecha 20 

de marzo de 1997, declara ilegal, es decir contraria a 
derecho, es decir en contra de la Constitución votada 
por todos los españoles, la Ley, aproba-
da por el anterior gobierno socialista, 
del Suelo 8/90 de 25 de julio, recogida 
en el Texto Refundido de 1992. 

El Gobierno del Partido Popular 
en vista de la ilegalidad de la anterior 
Ley elabora de manera urgente un 
Proyecto de Ley sobre régimen de 
Suelo y Valoraciones, para evitar la 
situación de vacío legal creado por 
culpa del anterior gobierno socialista. 

En este Ayuntamiento, y para no 
variar, algo a lo que ya nos vamos 
acostumbrando, el gobierno de izquierdas (PSOE
IU), presenta una proposición en contra de este 
Proyecto de Ley. Y ¿por qué están en contra? 
Como todo, porque el Proyecto es del Gobierno 
del Pa1tido Popular. Les da igual que beneficie o
no a los ciudadanos; les da igual que se abarate 
el precio de la vivienda; el caso es oponerse a 
todo lo que el Partido Popular propone. Se dedi
can a hacer política de altas esferas, ya que sus 
compañeros en otras instituciones son incapaces de 
hacer una oposición constructiva; y mientras tanto 
no se preocupan por gobernar este municipio que 
realmente es para lo que han sido elegidos. 

Y en esta proposición que presentan, contra el 
Proyecto de Ley del Suelo, se les ocuITe decir que el 
Paitido Popular realiza una política antisocial. ¡Ja!
Parece ser que nuestros políticos, PSOE-JU, se 
tapan los ojos cuando salen a la calle, parece ser 
que se han olvidado que este Gobierno del Parti-

do Popular ha pactado con los sindicatos y 
empresarios la Reforma Laboral, cosa que no ha 
apoyado IU, y que ellos fueron incapaces de con-

seguir; parece ser que se han olvida
do de que el Partido Popular ha 
pactado con los sindicatos y mante
nido el poder adquisitivo de las pen
siones, cuántas veces han intentado 
engañar a los ciudadanos diciendo 
que íbamos a hacer todo lo contra
rio; parece ser que han olvidado que 
se está creando empleo (300.000 
nuevos empleos en un año) e inver
sión en nuestro país; parece ser que 
se han olvidado del buen camino 
que recorre nuestra economía. De 

pena, señores, de pena y sobre todo si nos acorda
mos de aquellas promesas electorales suyas como 
los 800.000 puestos de trabajo, ¿dónde están? 

Pero dejándonos de mandangas, que es a lo que se 
dedican algunos políticos de este pueblo, y que coin
ciden con los que nos gobiernan, me gustaiia explicar 
qué pretende el Gobierno del Paitido Popular con este 
Proyecto de Ley. El objetivo fundamental de este 
Proyecto es abaratar el precio de la vivienda. 
Hemos visto durante años cómo debido a una pésima 
gestión socialista el precio de la vivienda en nuestro 
país se disparaba, llegando a ser un lujo su adquisi
ción por paite de los ciudadanos. Pai·a ello lo que se 
pretende es facilitar la oferta de suelo. Que se asegure 
por el promotor la ejecución, a su costa, de las infra
estructuras de conexión con los sistemas generales 
que la naturaleza e intensidad de dichas actuaciones 
demande en cada caso, o, incluso, el reforzamiento y 
mejora de dichos sistemas generales cuando ello 

resulte necesario. La Ley paite del efectivo ejercicio 
de esa función por el planea.miento general, que debe 
fijar en todo caso la estructura general del tenitorio, 
esto es, la imagen de la ciudad que la comunidad que 
lo aprueba considere. La Ley ha querido mantenerse 
absolutamente en el marco de las competencias del 
Estado clara.mente delimitadas por la Sentencia de 20 
de_ marzo de 1997 del Tribunal Constitucional, por lo 
que ha renunciado a incidir lo más mínimo en los 
aspectos relativos al planea.miento, a la gestión urba
nística y al control de aquél y de ésta, limitándose a 
incluir en su texto una no1T11a mínima que atañe al 
procedimiento administrativo común con el fin de 
claiifica.r el aplicable al otorgamiento de licencias que 
a raíz de la promulgación de la Ley 30/92 de 26 de 
noviembre,-de Régimen Jurídico de las Administra
ciones Públicas y el Procedimiento Administrativo 
Común, se había visto envuelto en una confusión tan 
generalizada como indeseable, etc. 

Y para teITnina.r, decir que es cierto que este Pro
yecto sustituye la cesión que antes contemplaba la 
Ley 8/90 de la gestión del 15% de aprovecha.miento a 
los A yunta.mientas por el 10% de aprovecha.miento. 
Es cierto. Y es lógico antes era el 15% sin costes de 
urbanización con lo que el Ayuntamiento podía ven
der el suelo y así engordar sus a.reas cada vez más 
vacías, y ahora será el 10% sin costes de urbanización 
solución más favorable para los Ayuntamientos. 

Vecinos de Getafe, comprobar cuánto os costa
ba adquirir una vivienda hace unos años y cuánto 
os va a costar a partir de ahora. Busque, compare 
y si encuentra algo mejor. .. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL PP 

GRUPO 

MIXTO El Getafe Club de Fútbol y la política 
I hay algo cierto, al día de hoy, en 

Getafe, es que a nuestro "GETA" se lo están 
cargando. Cuando escribo este artículo (28 de 
mayo) aún está por jugarse el encuentro de 
vuelta con el Huesca y no sabemos si superará 
la desventaja de su derrota en el 
primer encuentro. En cualquier 
caso, nuestro equipo continúa 
cayendo en picado desde que algún 
"iluminado" político local influyó 
para que echaran al entrenador que 
había llevado al Club, de nuevo, al 
pináculo de su historial deportivo: 
la Segunda División. Seguramente 
que a los políticos locales y miem
bros de la Junta Directiva del Club, 
debido a su condición de foráneos 
de esta ciudad, quizás les pareció 
contraproducente y hasta un "demérito" que 
Roberto Duque fuera hijo de Getafe y ex juga
dor del "Geta". Un hombre de la cantera local. 

¿Por qué se tomó la decisión de esta permu
ta del Duque del "Geta" por el Duque que nos 
trajeron del Leganés? Tanto esta decisión que 
resultó clave para la marcha del Club, como 
otras igualmente disparatadas que se han ido 
tomando en cadena, obedecen a la perniciosa 
influencia que algunos políticos locales ejercen 
sobre los directivos, seguramente obligados y
sumisos como están, a causa de las subven
ciones que del dinero público les vienen 
dando -sólo este año, y de momento, 40 
millones- y ¡además, sin exigirles cuentas! 

¿ Y esto puede ser así? Pues, sí señor. Desde 
que se instauró la democracia, la masa social del 

Club y su afición han sido un goloso y apeteci
ble campo de votos para los "cosecheros" políti
cos del PSOE. Para el PCE antes, e IU después 
no lo ha sido tanto. Hasta ahora siempre han 
sido reacios a dar dinero público a un Club al 

que consideraban algo "privado" y 
con responsabilidad exclusiva de 
sus socios; sin embargo, ahora, con 
eso del "pacto de gobierno", IU 
también ha votado a favor de los 40 
millones concedidos. 

EL PSOE de Pedro Castro, de 
Antonio Alonso y de Santos Váz
quez, por el contrario, siempre ha 
buscado sin disimulos, hacerse 
con el control del Club. Por eso, 
no han escatimado "ayudas" 
mediante subvenciones directas en 

unos casos y, en otros, disimuladas en forma 
de "convenios de colaboración". Los presiden
tes del Club, en esta última etapa, han resulta
do presa fácil de su influencia. Al penúltimo 
presidente hasta le han colocado en el Ayunta
miento, seguramente que para agradecerle de 
alguna forma los servicios prestados. Si no, no 
tiene otra explicación. Respecto al actual, son 
de dominio público las buenas relaciones insti
tucionales que existen entre el Ayuntamiento y 
sus empresas, como contratista adjudicatario 
que ha sido y es, de obras y construcciones. 

Por la influencia de estos políticos se "car
garon" al entrenador que había hecho posible 
el ascenso del Getafe, por segunda vez, a la 
máxima categoría alcanzada en su historia. Por 
pol ítica contrataron como entrenador a un 

amigo de Antonio Alonso, con tal éxito, que 
nos ha bajado al equipo hasta la situación en 
que se encuentra. 

Por política se acabó con el Getafe Club de
Fútbol y se lo convirtió en Sociedad Anónima 
Deportiva, matando a la vez a la verdadera 
"afición" nutrida por getafeños, oriundos o 
foráneos, que sienten amor por Getafe y el 
Club que les representa. 

Por política se ha vendido el Campo de Las 
Margaritas, en operación de pura especulación 
inmobiliaria, y se ha l levado al equipo a jugar 
en ese "destierro" que supone el Polideportivo 
Juan de la Cierva. 

Por política, el Ayuntamiento se hizo accio
nista mayoritario del Club, pero cuando la 
oposición comenzó a pedir cuentas en su fun
ción fiscalizadora, también por política, se ha 
apresurado a vender las acciones suficientes 
para perder la mayoría. Ahora la oposíción lo 
tiene más difícil. Para empezar, este "incómo
do" concejal del Grupo Mixto ha sido excluido 
del Consejo de Administración del Club. 

Y, para terminar, por política, hay una 
directiva como la que hay, que, si actúa a la 
hora de gestionar los intereses del GET AFE 
CLUB DE FÚTBOL, S.A.D. con el mismo 
grado de incapacidad que lo ha hecho en las 
convocatorias de Junta General de Accionistas, 
¡estemos preparados los  aficionados de l  
"GETA" para todo lo  peor! 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



Adolfo Rivero, precursor del World Music Getafe

"Va a ser un verdadero viaje 
del descubrimiento" 
Adolfo Rivera, guitarrista madrileño de dilatada experiencia, 
nació en 1957. Estudió guitarra clásica en el Conservatorio de 
Madrid. Ha recibido enseñanza de numerosos profesores 
especializados en jazz, guitarra contemporánea, composición 
y armonía moderna. Es coinventor de dos instrumentos de 
cuerda únicos en el mundo: la guitarpa y el guitarsis, siempre 
ha liderado sus bandas de música y, nuevamente se erige en 
uno de los precursores de la nueva edición del Encuentro 
Internacional World Music de Getafe. 

RECISAMENTE de esta nueva edición, 
hemos hablado con este autor autodidacta. 

-¿ Qué nos puede decir de esta cuarta

edición? 
-Mucho más extensa e interesante que las

anteriores ediciones. Destacaría, una vez más, la 
presencia de importantes músicos españoles y por 
supuesto, músicos de alto nivel de otras naciona
lidades. La edición se clausurará con la obra 
genérica musical "Kaleidoskopia", una creación 
propia donde se darán cita algunos de los artistas 
más relevantes de la nueva música española ade
más, de otros artistas de nacionalidad extranjera. 
Creo que será una experiencia inolvidable y sobre 
todo, pionera en la llamada "Nueva Música". 

FRONTERAS ABIERTAS 

-Cada año que transcurre se abren más

las fronteras musicales, ¿qué conclusiones se 

pueden sacar? 

-El concepto de 
que v1v1mos en una 
"aldea global" se hace 
cada vez más una rea
lidad. En la música ya 
no tiene por qué haber 
fronteras. Experimen-

"Getafe es un punto 
con un papel muy 
importante: descubrir 
estéticas y artistas 
internacionales hasta 
ahora poco conoci
dos en nuestro país. 

de referencia a nivel nacional 

y pronto lo será a nivel europeo." 

tamos la aproxima-
ción a otras culturas lejanas, presentes y pasa
das, debido a los medios de comunicación. Esto 
nos enriquece culturalmente, y nos da una visión 
"global" de" la cultura de culturas". 

-Has participado en las anteriores edi
ciones, ¿ qué nos dices de ellas? 

-¿ Qué destacas
de la edición que va a comenzar? 

-En realidad, destacaría a cada uno de los
artistas que van a participar. Recomendaría al 
público que no falte a ninguna de las citas, son 
artistas muy interesantes, de un gran nivel y 
nos traen propuestas sorprendentes. Va a ser 
un verdadero "Viaje del Descubrimiento". 

� ntrevista 
-------

Test músico-étnico 
- Música.
* Comunicación.

Flamenco.
* Sobrevivir.

Andalusí.
* Historia.

Sones cubanos.
* Aquel pueblo.

Jazz.
* Vivencias.
- Mediterráneo.
* Luz azul.

Lista de éxitos.
* Bolsas de "favores".
- Fronteras.
* Aldea Global.

Latino.
* Temperamento.

World Music.
* Dios existe.

los artistas es alto, aunque no se ve reflejado, 
por ejemplo, en la música de consumo. Hay 
que ir a otras propuestas, estilos para encontrar 
el nivel del cual hablo. ¿El nivel musical de la 
gente? ... Francamente ... ¿En España ... ? Pre
fiero aplicar las palabras favoritas del fallecido 
Frank Zappa. "No comment", sin comentarios. 

-¿A pesar de ser un encuentro interna
cional localizado en Getafe, es exportable el 

evento? 
-Por supuesto que sí. El tiempo nos lo

demostrará. 

-¿Getafe y World Music son un binomio
exportable ? 

-Getafe ya es
un punto de referen

-Desde 1994, año de la primera edición, 
se ha ido superando constantemente. Mi expe
riencia ha sido muy gratificante y enriquece
dora, y debo agradecer el gran esfuerzo del 
Ayuntamiento de Getafe por mantener este 
encuentro internacional. Un gran equipo de 
personas llenas de entusiasmo y una política 
cultural, a mi entender, muy acertada, han con
tribuido de forma muy importante y valiosísi
ma a apoyar a la nueva música española. Esto 
se verá en toda su dimensión dentro de algún 
tiempo, además, estas ediciones han cumplido 

-¿ La música
tiene fronteras? 

-No. "Recomendaría al público 

que no falte a ninguno 

cia a tener en cuenta
a nivel nacional, y
pronto lo será a nivel
europeo; debido a
que el "Encuentro

GETAFE, PUNTO 

DE ENCUENTRO 
de los conciertos." 

-¿ Cuál es a tu
juicio, el nivel musical de nuestro país? 

-El nivel de creatividad y técnico entre

World Music Geta
fe" nació con visión

y eso le dará continuidad si todos lo apoya
mos. i 
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lenos 

Aprobado el 
reglamento inicial 
de la futura Junta 
de Distrito de 
Perales 

N el Pleno del Ayuntamiento 
celebrado ayer, 5 de junio, se aprobó ini
cialmente el reglamento de organización y 
funcionamiento de la Delegación Munici
pal de Perales del Río. Este reglamento es 
la base de la futura Junta de Distrito de 
Perales del Río, y con ello se da cumpli
miento a un punto del acuerdo de Gobier
no PSOE e IU. Se crea una comisión de 
trabajo para llevar a cabo este proyecto. 

La organización en juntas de distrito 
supone, en palabras del Primer Teniente 
de Alcalde y Concejal de Participación 
Ciudadana, Gregorio Gordo ( IU), "un 
salto cualitativo importante respecto a la 
estructura de Consejos de Barrio tradicio
nal en Getafe". 

Este nuevo modelo supone una refor
ma del actual Reglamento de Partici
pación Ciudadana y el objetivo es lograr 
una mayor autonomía en la toma de deci
siones y en la gestión económica. 

8 Este asunto ha sido debatido y aproba-
do por unanimidad en el Consejo de 
Barrio de Perales y emana del movimien
to asociativo de este barrio. h 

Se pide al 
Ministerio de 
Defensa el. cuartel 
en el que ha 
estado ubicada la 
Comisaría de 
Policía 

L Pleno aprobó, por unanimidad, 
en la sesión del 5 de junio, una proposi
ción de la Alcaldía solicitando al Ministe
rio de Defensa, la ocupación municipal del 
cuartel del Ejército en el que actualmente 
está ubicada la Comisaría de Policía. 

Estas instalaciones situadas en las 
avda. de los Ángeles, han estado ocupadas 
los últimos tres años, por la Comisaría de 
la Policía Nacional, que vuelve a su 
emplazamiento original en la calle Chu
rruca tras la construcción de un nuevo 
edificio. 

Esta propuesta, si es aprobada se remi
tirá al Director de Infraestructuras de 
Defensa y al Ministro de Defensa. h 

Nuevas calles 
para Getafe

Norte 
L Pleno del 5 de junio aprobó 

una relación de nombres de calles para los 
nuevos barrios de Getafe presentada por 
Gregorio Gordo, Primer Teniente de  
Alcalde y Concejal de  Participación Ciu
dadana. Se aprobó con los votos favora
bles del PSOE, IU y PP y la abstención 
del Grupo Mixto el nombre de cuatro ave
nidas y 23 calles. Todas ellas llevan nom
bre de mujeres. 

Avda. de Rigoberta Menchú, avda. de 
Teresa de Calcuta, avda. de Rosa Chacel, 
avda. de María Zambrano, calle de Agusti
na de Aragón, Isadora Duncan, Rosa 
Luxemburgo, Helen Keller, Margarita 
Nelken, María la Judía, María Montessori, 
Francisca Sauquillo, Rosa de Lima, Teresa 
Berganza, Mariquita la Música, Manuela 
Malasaña, Manuela Galeote, Frida Khalo, 
Maruja Torres, Emilia Pardo Bazán, Con
cha Espina, María Moliner, Zenobia Cam
prubí, Rosa Montero, Gabriela Mistral, 
Isabel Allende y Ana'is Nin. h 

�.t_ 1 sociaciones de Vecinos

La salud y la solidaridad no se 
pagan con dinero 

GETAFE 

FEDERACION DE 

ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

A Federación de Asociaciones de Veci
nos de Getafe (FAVG), ante los problemas 
que están surgiendo en relación a la Sanidad 
en este municipio quiere hacer una llamada 
de atención a la opinión pública y a las enti
dades sociales. 

Según noticias fehacientes, desde la 
Gerencia del Hospital de Getafe se están 
tomando medidas insolidarias y con tintes 
poco democráticos, tales como negarse a 
colaborar con el Proyecto aprobado por el 
Consejo Local para la Cooperación y la 
Solidaridad del Ayuntamiento de Getafe 
"Ayuda Sanitaria en Getafe a la Población 
Saharaui", a través del cual se alquila una 
vivienda para la acogida de niños y adultos 
en fase de convalecencia como consecuencia 
de las operaciones que les realizarían, según 
el proyecto inicial, en los hospitales Niño 
Jesús y "Universitario de Getafe". Este 
segundo tuvo posteriormente que ser sustitui
do por el Hospital Severo Ochoa de Leganés, 
al negarse el de Getafe a colaborar, aducien
do problemas burocráticos. 

Igualmente, desde el Hospital de Getafe, 
se ha manifestado di�conformidad por la ubi
cación del METABUS que administra dosis 
de metadona a drogodependientes en proceso 
de deshabituación a la heroína, alegando que 
la proximidad del autobús al hospital genera 
problemas de 
seguridad. La 

dando altas médicas en algunos postopera
torios. 

Todas estas circunstancias nos dan a 
entender que hay una política de ahorro 
presupuestario que va en detrimento de la 
solidaridad con los más débiles y de cali-

dad de la atención 
al paciente, por lo 

situación es que 
estos terrenos son 
de propiedad 
municipal y no 
del Hospital, y 
esta inseguridad 
es una percepción 
muy subjetiva que 
nos recuerda muy 
directamente toda 

Nuevo domicilio F. AA.VV. 
que, desde la,Fede
ración queremos 
incidir en la toma 
de conciencia ciu
dadana y de las 
entidades sociales 
de toda la zona sur 
para que iniciemos 
actuaciones encami-

la polémica surgi-

Plaza de la Constitución, 3-3:

Tlfno.: 682 34 56 
Horario: lunes a jueves, 

de 9.00 a 13.00 
y de 17.00 a 20.00 h. 

Viernes, de 9.00 a 14.00 h. 

nadas a garantizar 
los derechos en 

da en su momento en tomo a la ubicación del 
Centro de Atención a las Drogodependencias 
(CAD) en el barrio de la Alhóndiga. 

materia de Salud que tantos años nos ha 
costado consolidar. h 

Otra situación que nos parece preocu
pante es la celeridad con la que se están 

FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE 
VECINOS DE GETAFE 



Acuerdo histórico con Cajamadrid 

El Ayuntamiento 
agiliza el pago 
a los proveedores 

�I� . oticias 

y elimina los 
trámites en el cobro 
de impuestos 

Momento de la firma del contrato con Cajamadrid. 

L pasado 13 de junio el Alcalde 
Pedro Castro y el Director de la Zona Sur de 
Cajamadrid, Jesús Sánchez Urdiain, firma
ron un contrato 

diata el  importe de sus facturas con un míni
mo coste. 

Mediante este acuerdo Cajamadrid, se hará 
cargo del cobro de 

único en la Comuni
dad de Madr id .  A 
partir de esta firma, 
los proveedores del 
A yuntamiento se 

Cajamadrid se hará cargo del 
gestión de los padro
nes periódicos del 
A y u n t a m i e n t o: 
impuesto de vehículos cobro de los padrones periódicos. 

verán beneficiados 
de una mejora en la gestión de los pagos y 
en el plazo medio de cobro, con la ventaja 
adicional de poder descontar de forma inme-

de tracción mecánica, 
impuesto de bienes 

inmuebles de naturaleza urbana, impuesto de 
actividades económicas, impuesto de bienes 
inmuebles de naturaleza rústica, y el precio 

Según afirmó el Director General de Comercio en la jornada 
sobre el euro que se celebró en Getafe 

Las PYMES generan el 45% del empleo en la región 
L Director 

General de Comercio, 
Ignacio de la Vega, ase
guró que las Pymes 
generan el 45% del 
empleo de la región, en 
la jornada informativa 
sobre el euro que se 
celebró en nuestro 

1999 es un año histórico. 

Las empresas podrán hacer 

sus transacciones en euros. 

municipio, en el Centro de Formación de Altas 
Tecnologías. 

Bajo el ütulo: "El euro, una oportunidad 
para las Pymes", se desarrolló en Getafe, 
con gran éxito de asistentes una jornada 
informativa sobre las repercusiones que la 
implantación del euro tendrá en la pequeña y 
mediana empresa. Dentro de un año y medio, 
en 1999 será el comienzo del período de 
transición: será una nueva era en la que las 
empresas podrán comenzar a realizar sus 
transacciones en euros. Las primeras serán, 
lógicamente, las que tengan una partici
pación activa en el comercio internacional y 
sobre todo europeo, pero rápidamente el pro
ceso alcanzará a todas las grandes, medianas 
y pequeñas empresas. 

este tipo de información", 
concluyó Ignacio de la Vega. 

A la inauguración asistie
ron el Alcalde, Pedro Castro 
y fue clausurada por el Con
cejal de Desarrollo Industrial, 
Empleo y Formación, Felipe 
García Labrado. h 

Esta jornada estuvo dirigida a todas las 
Pymes madrileñas para que el proceso de adap
tación sea lo menos traumático posible y sumi
nistrar las herramientas necesarias para que esta 
evolución se desarrolle de una forma natural. 
"En España hay un pequeño retraso de informa
ción y es preciso impulsar campañas informati
vas de qué es el euro y las repercusiones que va 
a tener sobre todo en la pequeña y mediana 
empresa que tienen un acceso más restringido a Inauguración de la jornada sobre el euro. 

público por entrada de vehículos a través de 
aceras. El importe de los ingresos estimados en 
el servicio de gestión de cobro de padrones 
periódicos asciende a 2.700 millones de pesetas. 

Asimismo, se suscribe una póliza de crédi
to anual de 1.300 millones de pesetas que ase
gurará en cada momento la liquidez suficiente 
para hacer frente a los compromisos de pago 
según plazo establecido. Esta póliza es el ins
trumento que hará posible que la realización 
de los pagos se haga en la forma establecida. 
La vigencia de este acuerdo es anual pudiendo 
renovarse hasta un máximo de seis. h 

En 1997 se colocará 
la primera piedra 
del nuevo recinto 
ferial de Getafe

N el último trimestre de 1997 se 
colocará la primera piedra del nuevo recinto ferial 
que se construirá en Getafe. A este compromiso 
llegaron el Consejero de Economía de la Comu
nidad, Luis Blázquez, el Alcalde Pedro Castro y 
el Concejal de Desarrollo Industrial, Felipe Gar
cía (IU), en la reunión que mantuvieron el pasado 
26 de mayo en la sede de la Consejería. 

Este nuevo recinto, se situará en el margen 
izquierdo de la Carretera Nacional IV (Anda
lucía) y ocupará una superficie de 50.000 
metros cuadrados. En él estará situado un Cen
tro Internacional de Transportes, un muelle 
seco, y una zona de ocio y hostelería. 

En breve, será aprobado por el Pleno del 
Ayuntamiento el Convenio que dará origen a este 
recinto y que será firmado por la Comunidad de 
Madrid, el Ayuntamiento de Getafe y la Cámara 
Oficial de Comercio e Industria de Madrid. El 
proyecto será financiado por Cajamadrid. 

La necesidad de este nuevo centro de desa
rrollo comercial y de distribución en la Comuni
dad de Madrid viene fundamentada en la ausencia 
de recintos medianos que acojan ferias medianas 
o de carácter local, ya que el recinto de Madrid
capital organiza y desarrolla grandes ferias. h

Se sitúa en el margen izquierdo 

de la carretera de Andalucía. 
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El C. P. Ortiz Echagüe 
cumplió 25 años 

L C. P. Ortiz Echagüe cumplió su 25 Aniversario con 
una semana cultural cargada de actos. Desde actividades de aula 
con los alumnos hasta las celebradas fuera del horario escolar. 

En las actividades de aula destacaron una obra de teatro y la 
pintada de murales. Asimismo, hubo una exposición de fotografías, 
reflejo de toda una vida del colegio y de la obra de Ortiz Echagüe. 

El acto inaugural contó con la presencia de las hijas de José 
Ortiz Echagüe, fundador de Construcciones Aeronáuticas y ex 
presidente de SEAT. h 

Educación vial 

Un trabajo 
bien hecho 

10 Los alumnos de Educación Infantil, primer ciclo de prúnaria y los de 
6. º curso del colegio público San José de Calasanz, presentaban no hace
muchas fechas una exposición final del trabajo llevado a cabo en
materia de Educación Vial, en el que participa un equipo de Policía
Local. Asimismo, los profesores, alumnos y padres han tenido un papel
destacado a lo largo del curso y en el trabajo final.

ODOS los trabajos de calle, 1 ción, conocimiento del entorno más 
en  los que se han incluido salidas a cercano, el fomento de hábitos y actitu-
Get a f e  y M a- _ _ _ ______ _ _ _ _ __ des positivos en 
drid, comporta- el uso de  la vía 
mie n t o  d e  l a s  Los alumnos del San José de pública, el desa-
p e r s o n a s  e n  Calasanzparticiparon activamente rrollo de la capa-
materia de  edu-

l d d 
. , .

l 
cidad de autono-

cac10n vial, rea
lización de cro-

en e curso e e ucacwn vza . mía y respon
sabi l idad  y e l  
a l to  espíritu de  quis y maquetas 

de calles, etc., han supuesto un alto 
nivel de participación y organización. 
La experiencia ha sido 
a l t ame n t e  pos i t iva ,  
puesto que se  ha con
seguido que los alum
nos asumieran el tra
b a j o  c o n  v e r d a d e r a  
responsabilidad,  a l a  
vez que disfrutaban de 
lo que hacían. 

Se han conseguido 
los objetivos básicos: 
desarrollo de la capaci
dad de observación de 
los alumnos, investiga
ción y experimenta-

colaboración. En definitiva, un trabajo 
bien hecho. h 

En el IES José Hierro 

Se dijo "no" 
a la violencia 
Padres y madres, profesorado y 
alumnos del Instituto de Educación 
Secundaria José Hierro se reunían 
a principios de junio en un 
coloquio sobre la violencia en los 
ambientes cotidianos. 

E contó con la presencia de un 
representante de Jóvenes contra la 
Intolerancia, Esteban Ibarra, Luis Matilla, 
Alfonso Carmona, concejal de Educación e 
Infancia, Javier Recas, director del centro y 
Felipe Collado, coordinador del Servicio 
Educativo Comunitario de Getafe. 

El coloquio fue vivo, participativo y 
serio. Las opiniones y reflexiones de los 
alumnos, estuvieron a una gran altura, al 
igual que la del resto de los asistentes 
adultos. 

Las conclusiones a las que se llegó 
fueron el peligro de la autodefensa por la 
espiral de violencia que puede provocar, 
la no existencia de un grado tolerable de 
violencia, la implicación de la familia 
como primera semilla de actitudes no 
violentas; así como el papel relevante de 
ésta y la escuela como transmisoras de 
valores como la cooperación, el respeto a 
las diferencias, la solidaridad, etc. 

Ni una agresión 

sin denuncia. 

La necesidad de aunar esfuerzos y la 
creencia de que contrarrestar la violencia es 
responsabilidad de todos y, ni una sola 
agresión sin denuncia, supusieron el colofón 
de un debate necesario y riguroso. h 



�- obierno

Izquierda Unida: cien días en el Gobierno Municipal con el PSOE 

Gregorio Gordo: "Izquierda Unida 
garantiza la política de izquierdas" 
"La presencia de Izquierda Unida en los gobiernos en los que participa garantiza la política 
de izquierdas. "Así de concluyente se mostró el Primer Teniente de Alcalde, Gregario Gordo, 
en la rueda de prensa-balance de los 100 días de la participación de Izquierda Unida en el 
Gobierno Municipal. En esta rueda de prensa estuvieron presentes los concejales de Medio 
Ambiente, Joaquín Jiménez; de Desarrollo Industrial, Felipe García, y de Salud y Consumo, 
Juan Manuel Vela. El Coordinador Regional, Ángel Pérez aseguró también que Izquierda 
Unida empieza a determinar cambios de gobierno. 

NGEL Pérez se mostró satisfecho 
de los pactos realizados en los distintos 
municipios. "Izquierda Unida es una fuerza 
de gobierno y empieza a determinar cam
bios políticos. El participar de forma activa 
en los gobiernos porque es una forma de 
comprometerse." 

Gregorio Gordo aseguró que "en este 
cortísimo período de tiempo, en Getafe se 
puede visualizar un impulso importante en 
políticas de izquierdas. Por ejemplo, el ele
mento participativo es el motor generador 
de las políticas que se vienen aplicando en 
el gobierno municipal: participación ciu
dadana, educación, salud, integración 
social... En estos cien días se ha puesto en 
marcha el Consejo Escolar Municipal, la 
Plataforma en Defensa de la Escuela Públi
ca, el Consejo Sectorial de Comercio, y la 
Plataforma Socioambiental en Defensa del 
Sur y estamos estudiando la formación de la 
Plataforma en Defensa de la Sanidad Públi
ca. De todos es conocida la política de 
recortes del Partido Popular". 

Entre los proyectos más inmediatos, el 
Primer Teniente de Alcalde anunció una 
nueva organización administrativa munici
pal en Juntas de Distrito. "Estamos en un 
proceso de revisión del Reglamento de Par
ticipación Ciudadana que transformará los 
actuales Consejos de Barrio en Juntas de 
Distrito. Se trata de un paso muy importan
te en Getafe que evidencia un-impulso 
importante .de las políticas de izquierda. 
Dentro de este proyecto podemos destacar 
la constitución de Perales del Río como 
delegación de barrio. Éste es uno de los 
elementos ya reflejados en el acuerdo de 
gobierno con el PSOE y que dota a Perales 
de más competencia y de autonomía econó
mica." 

EMPLEO 

Por su parte, el Concejal de Desarrollo 
Industrial y Empleo, Felipe García Labra
do, destacó el empleo como el eje básico 
de la actuación política de Izquierda Unida. 
"En este tiempo, las iniciativas municipales 
de empleo han sido básicas. Hemos impul
sado actuaciones como la cuarta fase del 
Polígono de los Olivos, donde en estos tres 
meses se han concedido ya 23 nuevas 
licencias y estamos en una cobertura de un 
96% de todo el polígono. También se ha 
consolidado la apuest.a de Izquierda Unida

a nivel industrial en la 
venta de mininaves indus
triales de este polígono. Se 
trata de una apuesta de 
Izquierda Unida para que 
el pequeño empresario 
pueda acceder a una nave 
industrial con todas las 
condiciones; se han vendi
do 59 mininaves. 

Felipe García expuso 
las actuaciones que ese han 
llevado a cabo respecto al 
comercio. "La instalación 
del segundo recito ferial de 
Ifema en nuestro municipio 
es una buena noticia para 

Ángel Pérez y Gregorio Gordo (primer Teniente de Alcalde). 

todos. Asimismo, hemos negociado con la 
Dirección General de Comercio la implanta-

Gregorio Gordo: "El elemento 

participativo es el motor 

generador de la política que 

estamos desarrollando." 

ción del Plan de Acción Comercial para que 
las Galerías Comerciales y el comercio 1 J 
minorista puedan acceder a estas ventajas y 
ofrezcan una mayor calidad y servicio." 

El Concejal de Empleo anunció también 
la próxima construcción de un Centro de 
Calidades con una inversión de 500 millo
nes: "Su implantación incrementará el nivel 
de competí ti vid ad de nuestras empresas, 
sobre todo de los sectores de electrónica, 
transporte, mecánicas ... ,.que redundará en 
una mayor calidad." h

Cien días de participación en el Gobierno 
• EDUCACIÓN

Puesta en marcha del Consejo Escolar Municipal 
- Edición guía de orientación: salidas al terminar la enseñanza

• SALUD
Plataforma en defensa de la Sanidad Pública 

- Campaña de prevención de alcohol y tabaco en jóvenes

• PARTICIPACIÓN CIUDADANA
Nuevo Reglamento de funcionamiento de Perales 

- Acercamiento de la Administración al ciudadano

• MEDIO AMBIENTE
- Plataforma por la defensa socioambiental del Sur
- Fomento del transporte público
- Recuperación de las _aguas y riberas del Manzanares

• INTEGRACIÓN SOCIAL
- Ampliación del 100% del convenio con la agencia antidrogas
- Elaboración de un programa de prevención del alcoholismo
- Firma de un convenio de integración sociolaboral para discapacitados.
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El Ministro de Fomento recibe 

1.000 cartas de escolares de Getafe 

1 ........ ., --------.. 

• 

Mil cartas de otros tantos alumnos de 
12 centros de primaria y secundaria de 
Getafe han llegado al Ministro de 
Fomento. En estas cartas los escolares 
protestan por la construcción de 
grandes infraestructuras en el Parque 
Regional del Sureste: un by-pass del
tren de alta velocidad y un tramo de la 
M-50. Esta actividad es una de las
iniciativas de la Plataforma
Socioambiental del Sur. Las 1.000
cartas le fueron entregadas al Alcalde,
Pedro Castro y al Concejal de Medio
Ambiente, Joaquín Jiménez ( JU), por
alumnos del Instituto de Secundaria
Alames, el pasado 12 de junio.
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STE número de cartas no es 
casualidad. Son 1.000 alumnos que 
han participado en el programa reali-

12 
zado por el colectivo educativo Apa
chas y que conocen, por tanto, el 
entorno natural de Getafe. Dentro de 
este programa los alumnos han parti
cipado en la recuperación de las lagu
nas de Perales y en el conocimiento 
del medio. 

Recientemente, el Pleno del Ayun
tamiento se pronunció en contra del 
proyecto del Ministerio de Fomento 
de construir un by-pass del tren de
alta velocidad entre la linea proyecta
da de Madrid-Barcelona-Frontera 
francesa con la línea actual Madrid
Sevilla. En este pleno, 
se conocieron sendos 

rrollando un programa de recupera
ción medioambiental con el Colecti
vo Educativo Apachas. Este colecti
vo está l levando a cabo con 
alumnos de secundaria un aula de la 
naturaleza en la que se realizan 
reforestaciones y plantación de nue
vas especies. 

CONCIENCIACIÓN 
MEDIOAMBIENTAL 

En el acto de entrega de las car
tas, Pedro Castro destacó la impor
tancia de que los más jóvenes se 
conciencien de la necesidad de 

. .  
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gen debe imponerse en nuestras cos
tumbres cotidianas." 

El concejal de Medio Ambiente, 
Joaquín Jiménez (IU) alabó el trabajo 
de los alumnos y explicó la iniciativa: 
"La redacción de estas cartas se ha 
realizado con la autorización de los 
equipos directivos de los centros edu
cativos y la participación de los conse
jos escolares y el conocimiento y la 
implicación de las familias. Le vamos 
a solicitar una entrevista al Ministro 
de Fomento para transmitirle nuestra 
inquietud, y se le dará una copia de las 
cartas al Consejero de Medio Ambien
te de la Comunidad de Madrid, Carlos 
Mayor Oreja." 

Por su parte, Diana 
Fuentes portavoz de la 

La, educación ambiental es un área transversal 

de la LOGSE y uno de sus objetivos es que los alumnos 

informes de los servi
cios técnicos municipa
les en los que se asegu
raba que este proyecto 
disminuiría sensible
mente la calidad de vida 

adquieran una actitud de compromiso en defensa 

Plataforma Socioam
biental del Sur, defendió 
la inicia ti va de los alum
nos y la labor informati
va y educativa desarro
llada en los colegios e 

de los vecinos de Pera-
les del Río, ya que uno 
de los ramales del by-
pass tiene un trazado suroeste-nor
deste que pasaría a 150 metros de 
algunas casas de este pueblo. Asimis
mo, la línea pasaría por el medio de 
las lagunas de Perales del Río, califi
cadas de protección especial medio
ambiental. 

Las lagunas de Perales del Río, 
se encuentran en la segunda fase de 
recuperación y en ellas se está desa-

del medio ambiente. 

defender el medio ambiente: "En la 
zona Sur de Madrid tenemos la 
población más joven de Europa y es 
bueno que se implique no sólo en el 
conocimiento del entorno, sino tam
bién en la defensa diaria de la cali
dad de vida." El Alcalde apoyó la 
necesidad de la defensa no sólo del 
medio ambiente natural, sino tam
bién del urbano: "El reciclaje en ori-

institutos participantes. 
La educación ambien-

tal es un área transversal 
de la LOGSE y uno de sus objetivos es 
que los alumnos adquieran una actitud 
de compromiso en defensa del medio 
ambiente. 

Además, existe un acuerdo con la 
Universidad Autónoma de Madrid, 
mediante el cual los alumnos de esta 
Universidad madrileña están llevando 
a cabo un completo estudio de identi
ficación de especies naturales. 'h 
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Momento de entrega de las cartas al 

Alcalde y al Concejal de Medio Ambiente. 

Texto Íntegro 
de las cartas 
Los alumnos de primaria 
han escrito un texto y los de 
secundaria otro. 

CARTA 

DE LOS ALUMNOS 

DE PRIMARIA 

Señor Rafael Arias Salgado, Ministro 
de Fomento: 

Me han contado los mayores que por 
Getafe va a pasar otro tren de alta 
velocidad y que van a estropear los 
lugares más bonitos de nuestro pueblo, 
como las lagunas de Perales del Río. 

A mi me gusta mucho la naturaleza. A 
veces salgo al campo para disfrutar, para 
jugar y divertirme, pero también para 
aprender. En la escuela nos están 
enseñando a respetar el medio ambiente, a 
cuidar la naturaleza, a plantar arbolitos, a 
reciclar papel y otras muchas cosas. 

Por eso, me gustaría pedirle que no 
haga este tren porque, si no, no nos van a 
aquedar lugares donde salir a divertimos 
y aprender. 

A veces los mayores no tienen en cuenta 
a los más pequeños y eso está muy mal. 

Para que me tengan en cuenta le 
escribo esta carta; para que sepa que yo 
también quiero defender la naturaleza y 
que prefiero las lagunas de Perales al tren 
de alta velocidad. 'h 

"Por eso, me gustaría pedirle 

que no haga este tren porque, si no, 

no nos van a quedar lugares donde 

salir a divertirnos y aprender." 

n 

CARTA DE LOS ALUMNOS 

DE SECUNDARIA 

Señor Rafael Arias Salgado, Ministro de Fomento: 

unta 

Cuando reciba esta carta de protesta se preguntará cómo es posible 
que un/a joven como yo pueda recriminarle a Vd., una actitud; pero es 
que la importancia de sus decisiones me afectan gravemente y no puedo 
por menos que explicar mi repulsa. 

Me he enterado de que pretenden pasar por mi pueblo -soy de 
Getafe, del Sur de Madrid- otro tren de alta velocidad -TAV-, que 
además de perjudicar gravemente a mis vecinos y vecinas de Perales 
del Río -barrio éste de Getafe- va a acabar con un espacio natural 
protegido al que todos los ciudadanos y ciudadanas de este lugar 
tenemos mucho cariño: las lagunas de Perales del Río. 

Por si no lo sabe, este espacio comienza a ser un ejemplo notable de cómo 
los seres humanos a pesar de destruir por doquier nuestra querida naturaleza 
también sabemos hacer cosas positivas. La recuperación de este enclave 
natural es, hoy por hoy, una realidad de la que nos beneficiamos miles de 
personas, y que los técnicos a quienes V d. obedece, pretenden borrar de un 
plumazo. Dibujar sobre un mapa lineas que acaben con la ilusión y el disfrute 
de personas y animales no es un ejercicio de democracia. Es, más bien, tomar 
decisiones sin tener en cuenta la opinión de las personas afectadas. 

Esta carta pretende ser algo así como un recordatorio, como un aviso. 
Sepa que si termina tomando esta decisión, serán miles de personas las 
que se movilicen en contra de su irracional propuesta. Sepa que está 
atentando contra un espacio protegido, de especial importancia desde el 
punto de vista de la flora y la fauna, especialmente de las aves que 
utilizan este pequeño humedal como lugar de anidamiento y descanso. 

Esperamos que nos tenga en cuenta. Esperamos que rectifique y que 
podamos seguir gozando de nuestro medio natural que tanto trabajo nos 
cuesta mantener. 'h 

"Esperamo§ que nos tenga en cuenta. Esperamos que 

rectifique y que podamos seguir gozando 

de nuestro medio natural ... 
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ASI 200.000 personas se die
ron cita en la tradicional fiesta del Rocío 
en Getafe. Salvo pequeños incidentes con 
algunos jinetes, la Blanca Paloma volvió a 
convertirse en cita obligada para gentes de 
distintos puntos de nuestra Comunidad y 
de fuera de ella. 

Con un recorrido más corto, consen
suado entre los responsables municipales 
y las asociaciones, y unas normas de obli
gado cumplimiento para preservar el 
entorno del Cerro de los Ángeles, la Fies
ta del Rocío volvió a erigirse como una 
tradición con a1nigo en Getafe. 

La procesión por di versas calles de 
Getafe y la posterior acampada se desa
rrollaron en un ambiente festivo y con 
pequeños incidentes, que no deslucieron 
para nada el buen trabajo realizado por las 

14 personas encargadas de llevar adelante el 
evento. 

70 Asociaciones y 600 caballos 

peregrinaron este año. 

Unas 70 Asociaciones y alrededor de 
600 caballos configuraban, junto a miles 
de personas, un peregrinaje singular que 
se repite año tras año. Las variaciones del 
recorrido y las normas aplicadas para un 
buen desarrollo, han hecho que la edición 
de este año haya ganado enteros. 'h 

Aún puedes apuntarte 

Alrededor de 200.000 personas 

El Rocío se dio cita 

nuevamente en el Cerro 

César Muñoz Jarillo, vecino de Getafe, nos. ha enviado esta

sevillana dedicada a la Virgen del Rocío. 

Virgencita del Rocío cómo te quiere Getafe

Yo llevo un año esperando 
para vivir este momento 
Para vivir este momento 
yo llevo un año esperando 
para vivir este momento 
Para vivir este momento 
y cuando te veo salir 
y cuando te veo salir 
se me hace un nudo en la garganta 
y no sé lo que decir 
Y no sé lo que decir 
Virgencita del Rocío 
y es que te quiero y te quiero 
y llevo un año esperando 
para subirte hasta el Cerro 

II 

Te sacamos de la Sede 
entre vivas y entre salves 
Entre vivas y entre salves 
te sacamos de la Sede 
entre vi vas y entre sal ves, 
Virgencita del Rocío, 
cómo te quiere Getafe. 
Cómo te quiere y te quiere 
cómo te quiere y te quiere 
cómo te quiere y te quiero 
y llevo un año esperando 
para subirte hasta el Cerro 

III 

Comenzamos el camino 
entre vivas y entre vinos 
Entre vi vas y entrevinos 
comenzamos el camino 
entre vivas y entre vinos 
después de tres largas horas 
ya se divisan los pinos. 
Ya se divisan los pinos 
porque te quiero y te quiero 
porque te quiero y te quiero 
y llevo un año esperando 
para subirte hasta el Cerro 

IV 

Hemos llegado hasta el Cerro 
con alegría y coraje 
Con alegría y coraje 
hemos llegado hasta el Cerro 
con alegría y coraje 
vemos cómo se ilumina 
hasta la cara del Án�el 
Y hasta la cara del Angel 
nos baila por sevillanas 
y nos da la bienvenida 
a toda la caravana, 
A toda la caravana, 
Yirgencita del Rocío, 
y es que te quiero y te quiero 
y llevo un año esperando 
para subirte hasta el Cerro. 

al campamento de Pir ineos 
Convocadas las subvenciones 
para grupos ecologistas 

Si tienes 18 años o más, aún puedes apuntarte al campamento 
de verano itinerante por el Pirineo Aragonés, Pirineo Catalán y 
Costa Brava que se celebrará del 4 al 14 de agosto. 
El precio incluye el transporte y el alojamiento en tienda de 
campaña con pensión completa. 
Podrás hacer senderismo, cicloturismo, iniciación a la escalada, 
descenso de cañones, rafting, 4x4, tiro con arco, rutas a caballo 
y estancia en la playa de Rosa (Girona). 
El precio es de 45.000 pesetas. 'h 

INSCRIPCIONES: Delegación de Juventud 
Plaza de Pazos Prías s/n. 
De 9.30 a 13.30 horas 

El Ayuntamiento, a través de la Delegación de Medio 
Ambiente, ha convocado subvenciones dirigidas a los 
grupos ecologistas del municipio. La cuantía máxima es de 
250.000 pesetas y tendrán que destinarse a la realización de 
actividades dedicadas a la promoción del medio ambiente 
como actividad educativa o a la divulgación de las 
cuestiones medioambientales entre los ciudadanos de 
Getafe. 
Las asociaciones interesadas, deberán presentar, del I al 15 
de julio, un proyecto detallado e independiente de cada una 
de las actividades a realizar citando el destino concreto de la 
cantidad solicitada. "h 



Getafe vibró con los aceituneros 
El Getafe más solidario se vistió el pasado 29 de mayo con sus 
mejores galas para recibir a los miembros de la "Marcha en 
Defensa del Aceite de oliva" que llegaban a Getafe a pie desde 
Andalucía para la masiva manifestación que se celebró el 31 de 
mayó en Madrid. Como se sabe, la Comisión Europea pretende 
introducir traumáticas modificaciones en el mercado de este 
producto tan entrañable para todos los españoles. En palabras de 
la "Mesa para el Defensa del Aceite de Oliva" sería "un atentado 
contra el empleo agrario en las regiones productoras; un sector 
que soporta una tasa de paro del 38% ". En el recorrido de Getafe 
a Madrid fueron acompañados por los Secretarios Generales de 
CC.00. y UGT, Antonio Gutiérrez y Cándido Méndez.

A plaza de la Constitución vibró 
ese viernes por la tarde cuando a los sones de 
la canción "Andaluces de Jaén", de Jarcha, 
entraron 350 olivareros que iban a pasar la 
noche en Getafe. El Ayuntamiento había dis
puesto un espacio con camas suficientes para 
ayudar a estos esforzados trabajadores que 
están reivindicando no sólo el mantenimiento 
de un puesto de trabajo, también la perdura
ción de una cultura y la forma de vivir ances
tral de un pueblo. 

Rodolfo Benito: "Alrededor de 

75.000 personas pueden perder su 

empleo y es un cifra similar a la 

de los trabajadores de Telefónica. 

vinieron tanto 
las autorida
des municipa
les como los 
representan
tes de los tra
bajadores. En 
sus alocucio
nes, todos 
pidieron al 
G o b i e r n o
central que 
exija de una 
manera firme 
la suspensión 
de las medi
das que va a 
tomar la 
Comisión. 

Según la 
"Mesa para la 

oticias 

En la puerta de Construcciones Aeronáu
ticas les recibió el Primer Teniente de Alcal
de, Gregario Gordo (IU) que realizó la mar
cha hasta la plaza donde les esperaba el 
Alcalde, Pedro Castro. En el escenario inter-

defensa del Aceite de Oliva" el atentado tam
bién se cometería "contra el medio ambiente, 
ya que el olivar impide la erosión del suelo 
fértil; y contra la salud pues el aceite es un 
componente básico de la alimentación medi
terránea y altamente positivo en la preven
ción de las enfermedades del corazón". 

Para el Secretario Regional de Comisio
nes Obreras, Rodolfo Benito, "el problema 
de los olivareros no es exclusivamente secto
rial" por la cantidad de empleo inducido que 
genera. Alrededor de 75.000 personas pue
den perder su empleo, y es una cifra similar a 
la de los trabajadores de Telefónica". °h 

El autobús- antitabaco 

estacionó en Getafe 
L autobús antitabaco estuvo estacio

nado el pasado 29 de mayo en la plaza General 
Palacios de Getafe con motivo del Día Mundial. 
Este autobús formaba parte de una campaña 
informativa conjunta del Ayuntamiento de 
Getafe, Comunidad de Madrid e lnsalud, que 
tenía como objetivo conseguir un medio 
ambiente y una población saludable, bajo el 
lema "Todos unidos por un mundo sin tabaco". 

La Concejalía de Salud y Consumo del 
Ayuntamiento de Getafe ha comenzado una 
serie de iniciativas a este respecto con el fin 
de que no sean "flor de un día" estas activi
dades. En el seno del Área Social se está tra
bajando en la mesa para la infancia y adoles
cencia dentro de una campaña más ambiciosa 
al detectarse en este sector de la población 
una mayor incidencia en el aumento del con
sumo de tabaco y del alcohol. En la actuali-

dad, ya está llevando· a cabo una 
campaña, dentro de las depen
dencias del Ayuntamiento, con 
el fin de difundir al máximo la 
legislación existente sobre la 
prohibición de fumar en determi
nadas dependencias como el 
Salón de Plenos, en el área de 
atención al público ... y próxima
mente en los Consejos de Barrio. 

Esta campaña, en palabras 
del Concejal de Salud, Juan 
Manuel Vela, es de carácter pre
ventivo, no economicista ya cjüe 
el objetivo es, únicamente, sani
tario, no de ahorro de costes. 
Esta preocupación viene dada 
por las estadísticas. Por ejemplo, una de cada 
dos mujeres de 18 a 29 años es fumadora. 

El Ayuntamiento, área sin tabaco. 

Este sector es el que más crecimiento ha 
experimentado en hábito. °h 
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80 voluntarios 
de Protección Civil han 
participado en las Fiestas 

CHENT A voluntarios de Pro
tección Civil han participado en las fiestas 
locales de Getafe que se celebraron del 17 
al 25 de mayo. Esta participación ha  
supuesto más de l . 700 horas de dedica
ción y entrega a nuestra ciudad. 

Getafe, está formada por 104 
volu ntarios,  con 1,1na edad  
media de  25 años, siendo la  
edad media de los hombres, de 
27 y l a  de mujeres 21. En 
1996, el total de horas de dedi
cación de este grupo humano 
fue de 9.059, con un total de 

En este tiempo, han realizado 50 servi
cios, han efectuado 32 curas y 22 trasla
dos a centros sanitarios. 

Es preciso destacar, que en el apartado 
de curas y traslados se ha efectuado un 50% 
menos que el año pasado en las fiestas. 

568 servicios realizados. En 1996 se 
dieron de alta 38 personas y de baja, 23. 
Éstos son datos recogidos en la memo
ria de esta Agrupación, que se dieron a 
conocer en la última Junta Local de Pro
tección Civil. 'h 

La agrupación de voluntarios de 

Getafe está formada por 104 

voluntarios. 
Conviene recordar que la Agrupa

ción de Voluntarios de Protección de 

Mujeres de Mostar y Getafe

intercambiaron experiencias 
A lo largo de una semana 11 mujeres de la ciudad de Mostarke, en 
la antigua Yugoslavia, pertenecientes a la Asociación de Mujeres 

"Mostarke" convivirán con otras tantas familias de Getafe. El 
encuentro de las mujeres de "Mostarke" con las Asociaciones de 

Mujeres sirvió para conocer, comprender y compartir los estilos de 
vida y el funcionamiento de las asociaciones de mujeres de Getafe. 

Asimismo, asistirán a diferentes lugares de interés de Madrid y 
venderán los artículos que fabrican ellas mismas artesanalmente 

para generar recursos y mantener su asociación. 
En esta convivencia han colaborado el Consejo Secotirla de la Mujer 

y la Organización No Gubernamental "Médicos del Mundo". h 

Horario de consultas de la Confederación 
de Consumidores y Usuarios 
La Confederación de Consumidores 
y Usuarios mantienen los horarios 
de consulta por barrios. 

BARRIO DE JUAN DE LA 
CIERVA 
Centro Cívico de Juan de la Cierva. 
plaza de las Provincias s/n. 
Todos los martes, de 18 a 20 horas 

BARRIO DEL SECTOR TRES 
Centro Cívico Cerro Buenavista 
Centro Comercial Getafe 3 
Miércoles, de 18 a 20 horas 

BARRIO DE SAN ISIDRO 
Centro Cívico de San Isidro 
Leoncio Rojas, 18 
Jueves, de 18 a 20 horas. h 

•-------
" AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

LA COMISARÍA DE GETAFE 
VUELVE A LA CALLE CHURRUCA, 6 

Unas modernas instalaciones 
para un mejor servicio 

Con este fin se ha elaborado una 
ordenación diferente del tráfico. Se ha 
dotado a la calle Churruca de un sentido 
único de circulación desde el Paseo de la 
Estación hasta Núñez de Balboa, con 
aparcamiento en batería en el margen 
derecho de la calle. 
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V Concurso fotográfico 
Juan de la Cierva 

N la presente edición se pretende abrir el Concurso a todo 
el pueblo, con la única condición de vivir o trabajar en él. No se 
exige tema determinado, ni presentación de las fotos enmarcadas, y 
el tamaño es el usual que proporciona 
cualquier establecimiento del ramo, 
10 x 15 cm. 

La exposición se realizará en el 
salón preparado al efecto del Centro 
Cívico de Juan de la Cierva, lo que 
posibilitará exponer todas o gran parte 
de las fotos presentadas. Colaboran la 
Concejalía de Cultura, la Casa 
Regional de Castilla y León y el 
Centro Cívico, así como los 
patrocinadores del certamen, imprenta 
Lazarillo y Restaurante Anosca, amén 
de otros cuatro entes privados. 

El plazo es hasta el 19 de 
septiembre, viernes, hasta las 7 de la 
tarde. La entrega de premios y 
apertura de la exposición tendrán 
lugar el jueves día 25 de septiembre, 
a las 8 de la tarde. °h
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Certámenes literarios 

Relación de premiados 
OS certámenes literarios 

Ciudad de Getafe, que tocaron a su fin 
a finales de mayo, contando con una 
alta participación en sus distintas 
modalidades. Se presentaron 28 obras 
en la modalidad de poesía, 15 en relato 
corto, dos novelas y seis en escritura 
rápida. Se puede afirmar que la partici
pación ha sido alta y con un buen nivel 
literario. 

La relación de participantes en 
poesía la integraban: Patricia Iniesto 
de Miguel, Miguel Martín Gómez, 
Iván de Andrés González, Gemma 
Serrano, Gustavo Sierra,  Andrés 
Manuel Fernández, M." Montserrat 
Tordesillas, Modesto Calderón, Fran
cisca Amador, María Jesús Jara, Palo
ma Calvo, Juan Miguel Leal, Antonio 
Lozano, Agustín Olivera, Ana Olive-

ra, Alfonso Fernández, Paulina Fáti
ma, Manuel Antonio Martínez Tacha, 
Feo. Javier López, Alejandro Arella
no, lván Carabaño, Milagros Simarro 
y José Luis Sancho. 

En relato corto participaron: Raúl 
Gómez, Feo. Javier Sánchez, Mercedes 
Toscano, Rodrigo Mateos, Miguel 
Ángel Martín, José Antonio Nieto, 
Eugenio Torijano, Raúl García, Óscar 
Martínez, José Ignacio Ortega, Gloria 
Bruno Jover, Isidoro Arias, Jorge Luis 
Monje, Virginia García y Pedro Bemal. 

En novela presentaron obras Julián 
Miranda y José Luis Sancho. En el 
apartado de escritura rápida concurrie
ron M." Lorenza Femández, Rubén J. 
Marcos, Fernando Reviriego, José 
Antonio Quintanilla, Alberto Garrosa y 
José Antonio Nieto. °h

ultura 

La, exposición se realizará 

en el salón del Centro Cívico 

de Juan de la Cierva. 

Fiestas del Cerro 

Buenavista 

11 

Concurso cartel 

anunciador 

ON motivo de las Fiestas del 
barrio Cerro Buenavista, se ha 
convocado el concurso del cartel 
anunciador de los festejos. 

Pueden participar todos los vecinos, 
residentes o trabajadores en el barrio, 
sin condicionamiento de edad, sexo o 
cualquier otra circunstancia. 

Las obras podrán presentarse hasta 
el 18 de julio, y antes de las 20 horas, 
en el Centro Cívico Cerro Buenavista 
(Sector 3), avda. Juan Carlos I, s/n., 
Getafe 3, l ." planta. Tfno.: 682 61 95. 

El concurso puede quedar desierto, 
contemplándose un primer premio de 
30.000 pesetas y dos accésit de 5.000 
pesetas. Para mayor información 
dirigirse a la dirección y teléfono 
anteriormente citados. °h

Información y presentación: 

Centro Cívico Cerro Buenavista 

Avda. de Juan Carlos I, s/n. 
Tfno.: 682 61 95 
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ultura 

Encuentro Internacional World Musíc 

No hay color 
El Encuentro Internacional World Music que se celebra este 
año es el cuarto desde su instauración en 1994. Si en aquella 
edición se daban cita músicos de España, Cuba y Estados 
Unidos, en la presente edición habrá más de 15 países 
representados. Además, se celebrarán 18 conciertos en quince 
días en el Hospital de San José, seis actuaciones en tres días 
dentro de lo que se denomina Fiesta Africana. En escena 
habrá más de 90 músicos procedentes de medio mundo y 
Getafe se convertirá en punto de encuentro musical, 
del 27 de junio al 27 de julio. 

N la edición de 1997 se vuelve 
a dar un paso hacia adelante, creciendo en 
el número de conciertos y de países parti
cipantes. Se ini-
cian líneas de 

nacional son las mus1cas andalusíes, el 
Flamenco, las Nuevas Músicas y la VIII 
Fiesta africana, ya celebrada y con un 

éxito rotundo. 
La primera 

trabajo que van 
a marcar las 

18 siguientes edi
ciones. 

Todos los conciertos tendrán lugar 

en el Hospitalillo de San José 

realiza una 
aproximación a 
las músicas 
andalusíes, esas 

Estas líneas 
pasan por la 
música andalu-
sí, enmarcada en las raíces de la música 
mediterránea y contextualizada por las 
música sefardí y la cristiana. El flamenco, 
entendido como una música española 
perteneciente a la manifestación popular 
de la cultura gitana. 

Cuba y su esencia, con el son, el bole
ro o los <lanzones. La música africana 
hecha en España. Y las nuevas músicas y 
World Music, hecha por músicos españo
les. Esta última propuesta pasa por ser una 
de las más necesarias en un país que tien
de a reconocer antes lo ajeno, lejano y 
desconocido que lo suyo propio. 

CUATRO LÍNEAS 
FUNDAMENTALES 

La apuesta clara de este IV Encuentro 
Internacional World Music, se decanta 
por los músicos españoles que arriesgan, 
fusionan y evolucionan los conceptos 
musicales, las raíces musicales europeas y 
para mayor puntualización, aquella músi
ca clara de raíz mediterránea, el flamenco 
y sus posibles fusiones y esa música 
hecha en España que no pierde su lejana 
raíz, la música desarrollada por africanos 
que conviven con nosotros. 

Las cuatro líneas fundamentales que 
trata de desarrollar el IV Encuentro Inter-

melodías naza
ríes que tanto 
en común tie-

nen con nuestro pasado islámico, las 
melodías italianas más al Sur y los proce
sos de investigación abiertos en España y 
Estados Unidos acerca de la música medi
terránea. La formación de Eduardo Pania
gua, Luis Delgado y Ornar Metioui y su 
característica música Andalusí-Magrebí; 

la tradición andalusí mantenida en las 
mujeres de Tetuán y la formación Fadila 
Tetuanía; música napolitana con la 
Moresca; un marroquí y una norteameri
cana que se denominan AI-Andalus-Tarik 
& Julia Banzi, fusión de dos continentes 
fraguados sobre el flamenco y la música 
magrebí, para acabar con Said Ugasal y su 
pura tradición Gnaui. 

El flamenco, el jazz, los ritmos del 
desierto ... El flamenco como fuente de 
inspiración, raíz de música europea que 
pertenece al culto de unos pocos, desarro
llada en múltiples direcciones. En este 
apartado nos encontraremos con propues
tas emergentes de vitalidad desbordante 
como los Activos, las propuestas acústicas 
de EA, el cante ortodoxo de Ramón "El 
portugués" o la jazzística creatividad de 



reconocido prestigio internacional de la 
mano de Jorge Pardo, Carles Benavent y 
sus acompañantes. 

Los músicos españoles integrados en 
las denomina-
das Nuevas Mú-
sicas, del pro
pio Jorge Pardo 
o Carles Bena
ven t, a Ángel
Rubio, pasando 
por Eduardo 

Más de 90 músicos procedentes de 

medio mundo nos mostrarán las 

nuevas tendencias musicales. 

L a g u i l l o ,
Tomás Bohórquez, Tomás San Miguel, 
Luui Delgado, Adolfo Rivero, Javier 
Paxariño o Kepa Junquera. GETAFE, PUNTO DE ENCUENTRO 

En el contexto del encuentro interna
cional World Music Getafe 1997, se desa
rrollará un seminario sobre la música 
andalusí y por 

Lr ultura 

Programa 
JUNIO 

Viernes 27 - 22.00 h.: Jorge Pardo y Caries Benavent 
(España). 

Sábado 28 - 22.00 h.: Ibn Báya Eduardo Paniagua, Omar 
Metioui, Luis Delgado ... (España-Marruecos). 

Domingo 29 - 22.00 h.: Black Markct (estraperlo),
Ángel Rubio, Tom Hornsby, José Luis Álvarez, Alber
to "Piti'º Gallo y Rodney d' Assis (España-Gran Bre
taña-Brasil). 

JULIO 
Viernes 4 - 22.00 h : Los Activos (España). 
Sábado 5 - 22.00 h : Said Ugasal (Marruecos). 
Domingo 6 - 22.00 h.: Tarik & Julia Banzi (Marruecos-

EE UUJ. 
Viernes 11 - 22.00 h.: Fadila Tetuarúa (Marruecos). 
Sábado 12 - 22.00 h.: La Moresca (Italia). 
Domingo 13 - 22.00 h.: Kambala (Sudán-España). 
Viernes 18 - 22.00 h.: Silvia Nakkach & Eduardo Lagui-

llo (EE UU - España) + Christos Tsiamoulis y 
Dimitris Psonis (Grecia). 

Sábado 19 - 22.00 h.: Desde el Sur de Europa Trío Tomás 
Bohórquez, Víctor Gil y Pedro Garbajosa (España
Argentina) + CUARTETO FIN DE SIGLO. 

Flores Chaviano, Elena Angelova. Carla Mufioz y Carlos 
Alonso (Cuba-Bulgaria-España). 

Domingo 20 - 22.00 h.: Rasha (Sudán). 
Viernes 25 - 22.00 h.: ¡Ea! (España) + Ramón "El por

tugués" (España). 

Sábado 26 - 22.00 h.: Tomás San Miguel con Txalaparta 
«Lezao» (España). 

Domingo 27 - 22.00 h.: Adolfo Rivero «Kaleidoskopia», 
Víctor Merlo - Christian Baernreuther - BeBea -
Nirankhar Khalsa y Miguel Sacristán. Artistas Invita
dos: Eduardo Laguillo - Luis Delgado - Javier Paxari
ño (España) Flores Chaviano (Cuba) - Svitanock -
Niños de Chernobyl (Ucrania) Silvia Nakkach y Salid 
Rock• A u bum Jazz & Swing Band (EE UU). 

Lugar: Hospitalillo de San José. 

' / 
ti-·- � - - -

•. �--✓--- : / 
. ,  

_!r.,1._·;,i1 -l _, - i . : } 1 1 1 

· .·•· �

111ilí' 
, .. ,, :�-

. � ,'1t 1 ,". '"·':'.l�� · ___ :_ .. ·
·.

-� íIW 
-,, " \ 

. . �- ,. .- : ;'. . -: , °:'4 
- ,. -.:' ·"'.° .- • ., - \,,_:

"'

�� .;_, :·--- _.· ·'!-. �:11' 

nos que pone de manifiesto la voluntad de 
este municipio respecto al tiempo multi
cultural que el inminente siglo XXI nos 
depara. 

En este punto cabe enfatizar entorno 
a la oportuni
dad única de 

Basándose en esta presencia, Adolfo 
Rivero propone un trabajo de produc
ción exponente de esta edición: "Kalei
doskopia", recorrido cíclico entorno a 
corrientes musicales, en el que contará 
con la colaboración de Luis Delgado, 
Eduardo Laguillo y Javier Paxariño 
entre otros. 

supuesto, han 
destacado en la 
Fiesta Africana, 
sus mercadillos, 
talleres, charlas, 
exposiciones, 

Se celebrarán 18 conciertos en asistir a un 
e s p e c t á c u l o  
multicolor, de 
procedencias 

Como desarrollo y complemento de la 
recién celebrada VIII Fiesta Africana, 
propuesta de la Asociación Cultural Afri
cana-África Difusión, supuso un intere
sante viaje a la Música de Sudán a través 
de dos formaciones de origen sudanés y 
de composición pluricultural; Rasha y 
Kambala fueron los encargados de mos
trarnos una breve pincelada de la riqueza 
sonora del país africano. 

quince días. 

películas, comi-
das tradicionales, danza y música. 

Volviendo a las efemérides, el cuarto 
aniversario, será una vez más punto de 
Encuentro entre culturas, voluntades y 
gentes. Convirtiendo Getafe del 27 de 
junio al 27 de julio en un cruce de cami-

común, ofrecer a los 
Getafe y de fuera, un 
distintas corrientes 

dispares y con 
un objetivo 

ciudadanos de 
acercamiento a 
culturales del 

mundo, a la par que aproximarnos a la 
belleza a través de uno de los lenguajes 
más universales, la música. 
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eQ.ortes 

Sociedad Anónima Deportiva 

Getafe C;F.S.A.D. 

Balance de una temporada 
El año 1997 no ha sido como se esperaba en el seno del 
equipo azul. En lo deportivo, sobre todo en lo que se refiere al 
primer equipo, se puede hablar de fracaso. El resto de las 
categorías ha cumplido dignamente. Quizás lo más destacado 
a lo largo de este año, es que se han eliminado las reticencias 
entre el Club representativo de la ciudad y el fútbol base. Por 
otro lado, se han mantenido reuniones periódicas de trabajo 
entre el Club y las Coordinadoras deportivas. 

ESULTA obvio que todas las I celebraron unas Jornadas de Forma LA CANTERA DEL FUTURO 
ilusiones depositadas, al principio de 
temporada, en que el primer equipo 
retornase a la Segunda División, se han 
venido al traste con una temporada que 
concluía de una manera agónica. Se ha 
tenido que disputar 
el play-off del des

c10n sobre Psicología Deportiva, en 
febrero de 1997, en las que tomaron 
parte 40 directivos y técnicos de 
coordinadoras. 

Las Jornadas de Formación sobre 
Medicina Deporti

Se han invertido en torno a 300 
horas en la temporada, en seguimiento 
y control de jóvenes jugadores locales. 
El estadio municipal se ha utilizado por 
el deporte base y el fútbol local para la 
celebración de más de 31 partidos. 

censo, lo que habla Alrededor de 2.050 futbolistas son 
va también han 
tenido cabida en el Se ha llevado a cabo el Curso de 

Entrenadores, haciendo especial hinca
pié en el Curso Juvenil de Entrenador. 
Por lo tanto, se ha avanzado considera
blemente en la consolidación del pro
yecto deportivo. 

por sí  solo cuán 
lejos se estaba de 
lo planificado. 

seguidos de cerca. proyecto, así como 
las Jornadas de 

Ya se está tra-
20 bajando en la campaña 1997-98, bajo la 

atenta mirada del nuevo entrenador, 
Manuel Carcía Calderón. El nuevo mís
ter es un hombre con un bagaje deporti
vo amplio, un trabajo serio y, en gene
ral, buenos resultados deportivos en los 
equipos que ha dirigido. 

Hablamos de balance completo. Por 
ello, dejando atrás lo negativo resulta 
más interesante mirar hacia adelante, 
porque el futuro del equipo es quizás la 
piedra de toque de cara a actuaciones 
futuras: el fútbol base, el papel de las 
Coordinadoras deportivas, la Escuela 
Municipal de Fútbol, etc. 

CONSOLIDACIÓN 
DEL PROYECTO DEPORTIVO 

A lo largo de 1996 y 1997, el Club 
ha mantenido siete reuniones con otras 
tantas coordinadoras deportivas de 
barrio. La S.A.D. ha dotado de camise
tas, pantalón y medias a todos los equi
pos de las escuelas municipales de 
fútbol. 

Se han llevado a cabo unas Jorna
das de Formación sobre Preparación 
Física, en el mes de noviembre del 
96, en las que participaron 50 entre
nadores y deportistas, a cargo de Car
los Álvarez del Villar. Asimismo, se 

debate sobre De-
porte Base y 

Deporte de Elite, con la participación de 
gente del mundo del deporte local y 
federativo. 

Se ha organiza
do el Primer Cam-

Se puede concluir, que de forma 
directa entre categorías inferiores de la 

S.A.D., seleccio
nes de las Coordi-

peonato de Selec- 120 técnicos participan de forma 

ciones Intercoor- directa e indirecta en el proyecto. 
dinadoras de Fút-
bol, en las que 
participan 780 fut-

nadoras deportivas 
y Escuela Munici
pal, se tiene infor
mac10n sobre 
1.090 futbolistas 

bolistas de todas las categorías. Se han de la localidad. Y de forma indirecta a 
disputado partidos de entrenamiento de través de ojeadores y seguimiento en 
las categorías inferiores de la S.A.D., torno a 2.050 futbolistas. Han contado 
con los equipos de las Coordinadoras; con la colaboración de más de 120 téc-
en un número de 15. nicos y voluntarios del fútbol. 'h 

El trabajo con 
la cantera es 

uno de los 
logros de la 

temporada que 
acaba de 
finalizar. 



El Club de Tenis de Mesa Getafe 

tuvo el honor de ser el único 

representante en el Campeonato 

Absoluto de España. 

Tras el ascenso del CID 

La Corporación 

reconoció sus méritos 
L Club de Integración Deportiva, 

como ya anunciamos en nuestro número 
anterior, se proclama campeón de su cate
goría en la modalidad de baloncesto en 
silla de ruedas. Tras una temporada exito
sa, los jugadores y sus más directos segui
dores fueron recibidos por la Corporación 
Municipal; quienes agradecieron el esfuer
zo que estos deportistas han realizado a lo 
largo del campeonato y en temporadas 
anteriores. 

Estuvieron presentes representantes de 
los partidos que conforman la corporación; 
así como algunos de los jugadores y simpa
tizantes del Club de Integración Deportiva. 
En un acto sencillo y emotivo, les entre
gaban una placa conmemorativa del 
evento y, les deseaban los mejores éxi
tos para la próxima campaña, en la 
que militarán en la Primera División 
Nacional. Desde aquí nuevamente 
nuestra más cordial enhorabuena 
por lo conseguido y por el espíri
tu que demuestran desde que 
irrumpieron en el panorama 
deportivo de Getafe. h 

eportes 

Club Tenis de Mesa Getafe 

Íltulos y excelente temporada 
A buena marcha del Tenis de Mesa Getafe a lo largo de la temporada ha 

quedado reflejada en los títulos y excelentes resultados cosechados. 
En los Campeonatos de Madrid, obtuvieron unos resultados altamente positivos. 

Miguel Benito se alzó con el tercer puesto individual. Este mismo jugador, formando 
pareja con Jesús Platero consiguieron para Getafe el subcampeonato de dobles. 

Tan meritoria, o más aún si cabe, fue la actuación de las mujeres que consiguieron 
los títulos de juvenil en modalidad individual (Lorena Alonso) y dobles (Lorena 
Alonso y Silvia Martínez), así como el boble mixto. Rebeca López cosechó un sub
campeonato de Madrid en categoría Sub-21 y un segundo puesto en dobles dentro de 
la anterior categoría. 

Al Club Tenis de Mesa Getafe le correspondió también el honor de ser el único 
representante del tenis de mesa de nuestra Comunidad en el Campeonato Absoluto 
de España, celebrado en Cádiz, constituyendo en lo deportivo una digna representa
ción. 

También los éxitos deportivos del Club se incrementan con el séptimo puesto con
seguido en el Campeonato Sub-21 de España, con 18 equipos participantes, alcanzan
do los getafenses una notable actuación. h 

Triangular de Seguridad 
de Fútbol 

La policía local 
no tuvo rival 

L denominado Triangular de 
Seguridad de Fútbol, celebrado los pasa
dos 27 y 30 de mayo y el 3 de junio, den
tro de los festejos San Juan 97, se lo adju
dicó el equipo formado por la Policía 
Local de Getafe. 

Al torneo asistieron los citados agen
tes locales, y los equipos de la Policía 
Nacional y Guardia Civil, quienes dispu
taron una liguilla entre ellos, demostrando 
los vencedores mejor calidad de juego y 
una mayor eficacia de cara a la portería. 

Los resultados son lo de menos, lo que 
queda es un sano pique para próximas 
ediciones habida cuenta, de que el campe
ón deberá defender su título ante unos 
equipos que aseguraron "que en la próxi
ma vendremos a por todas". No hubo que 
lamentar lesionados y el evento se desa
rrolló en un ambiente de camaradería. 'h 
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YA SiENTO EN 
LA CARA LA BRiSA 
MARiNA i ViVA LA 
BLAN CA PALOMA! 

© ANGEL LUI) - 97

ABUELO, NO ESTAMOS 
EN EL ROCiO DE AYAMON
TE Si NO EN EL CERRO D E  
LOS ANGELES i YA HA P i
LLADO LA BOTELLA ! 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

C: Abierto hasta las 1 O de la noche ( cierra de 13 .45 a 17 .00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DÍA!: C-Alonso de Mendoza, 24 D- Madrid, 48 DÍA 23: 
B-Azahar, 1 DÍA 9: C- San José de Calasanz, 4 B- Leoncio Rojas, 36 -38 
D- Madrid, 40 B- Valdemoro, 12 , esq. Torre- DÍA 16: C- Barraquer, 9 
C- Cóndor, 2 jón Velasco B- Pintor Rosales, 2 DÍA 24: 
DÍA2: A- Zaragoza, 8 D- Madrid, 48 B- Brunete, 2 
B-Avda. Ciudades, 1 O DÍA 10: C-Alicante, 4 A-Avda. Ciudades, 10 

A- Brunete, 2 B-Avda. Juan de la Cierva, 36 DÍA 17: DÍA25: 
DÍA 3: D- Madrid, 48 B- Los Sauces, 28 , LC 3 B- Cóndor, 2 
B-Arboleda, sin., LC 3, C-Avda. Juan Carlos 1 ,  civ, (Sector lll) D- Madrid, 40 

ed. San José, 30 sin. D- Madrid, 48 C-Azahar, 1 
D- Madrid, 48 DÍA 11: C- Madrid, 111 DÍA 26: 
C- Titulcia, 11 B- Dr. Sánchez Morate, 11 DÍA 18: B- Titulcia, 11 
DÍA4: D- Madrid, 40 B- Maestro Bretón, 19 D- Madrid, 48 
B- Córdoba, 2 C- Cervantes, 5 A- Galicia, 7 C-Arboleda, sin., LC 3 ,

A- Madrid, 48 DÍA 12: DÍA 19: ed. San José, 30 

DÍAS: B- Garcilaso, 42 B- Tarragona, 20 DÍA 27: 
B- Serranillos, 19 D- Madrid, 48 A- Salvador, 6 (La Alhóndiga) A- Madrid, 40 

A-Avda. los Ángeles, 43 C-Avda. los Ángeles, 9 DÍA 20: C-Avda. Juan Carlos 1, sin. 

DÍA6: DÍA 13: B- Hospital San José, 1 O DÍA28: 
B- General Pingarrón, 11 B- Madrid, 91 D- Madrid, 40 B-Avda. los Ángeles, 43 
D- Madrid, 48 D- Madrid, 40 C- Castellón de la Plana, 1 O D- Madrid, 40 
C- Granada, 3 C- Pza. Estalactitas, sin., (Sec- DÍA 21: C- Serranillos, 19 

DÍA 7: torlll) B- Colibrí, 7 DÍA 29: 
B-Aragón, 34 DÍA 14: D- Madrid, 40 B- Granada, 3 
D- Madrid, 40 B-Aragón, 16 C-Avda. de España, 18 D- Madrid, 48 
C- Perales, 11 D- Madrid, 40 DÍA 22: C- General Pingarrón, 11 

DÍAS: C- Pza. Magdalena, 5 B-Avda. Ciudades, 54 DÍA30: 
B- Plaza Constitución, 1 O DÍA 15: D- Madrid, 48 A- Madrid, 48 
D- Madrid, 48 B-Avda. España, 46 C- San Vicente, 13 C- Córdoba, 2 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Ángeles, sin. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
CI Álvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin. 
Tels.:681 14 811681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 I 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morate, sin. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 681 75 12 I 681 75 95 
Centro Salud Sector III 
Avda. Juan Carlos I, sin. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 
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World Mu sic en Getafe 

La música sin fronteras 
ÁS de 90 músicos procedentes de medio mundo harán 

de esta nueva edición del Encuentro Internacional World Music, 
de Getafe, una ciudad en la que la música no tiene fronteras. La 
música andalusí, el flamenco, los sones cubanos, la música 
africana y las nuevas tendencias musicales, sonarán a lo largo de 
varios días para indicar que los acordes no entienden de 
fronteras. 

Dieciocho conciertos en quince días en el Hospitalillo de San 
José, 6; actuaciones en tres días dentro de la Fiesta Africana, más 
de 15 países representados, y como ya se ha dicho, más de 90 
músicos de diversos países, son motivos más que suficientes para 
justificar una nueva edición, en la que destacan la calidad, la 
innovación y un mismo lenguaje musical. World Music no 
conoce de fronteras. Los ritmos y 
tendencias los rompieron hace ya 
muchos años. 'h \\ 
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'lJúplex desde 95 m2
, con 

dos cuarlos de baño, !res 
dorm1lorios, saldn, 
cocina y lendedero con 
más de 40 m2 de lerraza, 

Viviendas de plan/a 
ba¡a, con las me/ores 
cahdades, a precios aún 
más econ6micos y con 
me/oras (re¡as, puerla de 
acceso sem1bhndada,,,) 

Bocales desde 46 m2 

donde podrás 
emprender !u ne!Jocio 
con la me/or 
financiación. 

Obras ya iniciadas en el anhjuo campo efe/ 9elafe C. Y. 

C/ Luna, 8 
28901 Getafe(Madrid) 

Telf.:682 60 00 
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